
　コロナで大変な時によくおいで
くださいまして、ありがとうござ
います。
　実は東映がこの映画を公開する
かどうかというのが、直前に決
まったんです。もうスケジュール
を決めて時間も組んであるのに、

本当に公開されるかどうかというのが、分からなかったん
です。というのは東京が、未だに映画館が空いてないんで
す。東京・大阪が空いてないもんだから、その中での公開
なんです、これ。ということで、東京の人たちよりもいい
状況には山形はあると思いますので、ぜひご覧ください。
　今後もフォーラムはずっと上映してますので、よろしく
お願いしたいと思います。換気をすごくやってます。映
画館というのは、１平米、1メートル四方の面積適用があ
るんですよ。換気量が、1時間に75平米。75メーターの
高さまであるような空気の量を１時間に入れ替えると。こ
こ、7メーターもないですから、10回以上入れ替わるよう
な、そのくらいの風量なんですね。
　換気がとにかくすごいということで、ほとんど話しをし
なければ飛沫は飛ばないし、密にならないという空間で
すので、ぜひコロナの中でもおいでいただければと思いま
す。本日はありがとうございます。

■例　会：毎週月曜日 12：30～13：30　■会　場：山形グランドホテル TEL：641-2611
■事務局：山形市十日町 1-1-26 歌懸稲荷神社  社務所ビル 2F  TEL：632-7777  FAX：624-5200
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山形西ロータリークラブ会報

地 区 目 標

クラブテーマ

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

Let's Make The Best Better  前へ！

◆点鐘：佐藤　章夫 会長 ◆ロータリーソング：なし
◆司会：及川　善大 副 S.A.A  ◆会場：フォーラム山形

Yamagata West Rotary 第2910回例会 令和３年５月24日（月）

会長：佐藤　章夫　　幹事：遠藤　正明

　本日は、映画鑑賞例会にご出席い
ただきまして誠にありがとうござい
ます。令夫人（13名）の皆さま方も
大いに心から歓迎申し上げます。毎
回この映画鑑賞例会はフォーラムの
長澤さんの全面的なご協力で成り
立っております。私は映画好きです

から、この例会は全部出席しております。
　細谷会員が、山形市の芸術文化協会の新しい会長に選任
されました。映画も、芸術文化の重要な１局面であります
ので、今日は非常に新会長誕生と映画鑑賞と重なっていい
タイミングだったと思っております。
　今回のタイトルの『いのちの停車場』というのは、なん
かいいタイトルですね。私もその停車場のプラットホーム
に入りかけているような感じがありますので、どんな物語
なのか今からワクワクしております。
　吉永小百合さんは私の年代の永遠のアイドルです。娘時
代はかわいらしくて、そして大人になってからは知的で、
しかも美しさはいささかも衰えていない。しかも難しい役
どころもこなして、今やもう大女優の道を進んでおります。
共演する西田敏行、これも私は大好きな俳優です。
　簡単ながらご挨拶といたします。

会長あいさつ　　　　　佐藤　章夫 会長 ごあいさつ 長澤　裕二 フォーラム代表取締役



本日出席（５／ 24）
会員総数 出席会員数

101名 42名

映画鑑賞
例 会
いのちの停車場

美味しい
お弁当を頂きつつ
映画鑑賞です。

換気もしっかりしているフォー
ラム山形にて、

適切なスペースをとりつつ、鑑賞
しました。

ありがとうございました。




